

«Ein Stern flog zum Himmel.»

Danksagung

Wir sind tief berührt von der riesigen Anteilnahme und danken allen von Herzen für die vielen tröstenden Worte, die zahlreichen Karten, die grosszügigen Spenden und die herzlichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben



Agnes Kratzer-von Känel

erfahren durften.

Unser besonderer Dank geht an:

- Alle, die Agnes besucht und ihr in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind
- Rita für den herzergreifenden Text, welcher uns Trauernden trotz abgesagter Feier ermöglichte, in liebevoller Erinnerung Abschied zu nehmen
- Pfarrerin Isabelle Santschi für die tröstenden Worte und die Gestaltung der Trauerfeier
- Chrige Amstutz für die wunderschönen Alphornklänge
- Die Organistin Sandra Rolli, die Sigristinnen Susann Lüthi und Barbara Favri sowie die Mitglieder der Kirchgemeinde und Beat Lengacher für die Begleitung auf dem Friedhof
- Dr. Christian Stadlin für die jahrelange Betreuung
- Das Aeschi-Team der Spitex Niesen für die liebevolle und mit grossem Herzen geführte tägliche Pflege zu Hause
- Hermien Freystätter, Therapiezentrum Kandertal, für die craniosacraltherapeutischen Behandlungen zu Hause
- Das Pfl egeteam des Spitals Frutigen für die fürsorgliche Pflege, die Betreuung und die Physiotherapien
- Das Pfl egeteam der Wohngruppe Elsigblick, Pflegeheim Frutigland, für die berührende und wertschätzende Umsorgung in den letzten Tagen
- Susanne Brawand, Universitätsklinik für Neurologie Inselspital, mit ihrem Team für die professionelle Betreuung und Hilfe
- Die Schweizerische ALS Stiftung für den kostenlos zur Verfügung gestellten Rollstuhl
- Thomas Rubin und Sonja Binoth für den einfühlsamen, kompetenten Bestattungsdienst und den ausserordentlichen Einsatz unter erschwerten Umständen

Schuelhalte, im Mai 2020

Die Trauerfamilie